
 

 
www.jgpa.es t: 985 107 415 Cabo Noval, 9. 33007 OVIEDO 

info@jgpa.es f: 985 107 414 DL: O-1.521-82 

 

1 

V
e

ri
fi

ca
b

le
 e

n
 h

tt
p

:/
/w

w
w

.j
g

p
a

.e
s/

cv
e

 
C

V
E

: 
B

O
JG

1
1

--
-B

0
0

0
0

0
0

0
0

0
6

3
7
 

 

 
 

 

SUMARIO

2. PROCEDIMIENTOS DE CONTROL 
2.20 PREGUNTAS ORALES EN COMISIÓN 
2.20.01 TEXTOS PRESENTADOS 
ANTE LA COMISIÓN DE PRESIDENCIA 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos 

Fanjul Viña a la Consejera de Presidencia sobre cuándo tiene previsto su Consejería poner en marcha el Consejo 

Asturiano para la Agenda 2030 (11/0188/1558/11633) ............................................................................................................. 6 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos 

Fanjul Viña a la Consejera de Presidencia sobre qué mecanismos de monitoreo tiene previsto activar su Consejería 

para medir y garantizar la adecuada consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en el ámbito de la 

Administración pública (11/0188/1559/11634) .......................................................................................................................... 6 

ANTE LA COMISIÓN DE HACIENDA 
Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez 

Macho a la Consejera de Hacienda sobre qué medidas concretas va a tomar su Consejería para garantizar que la 

Administración del Principado cumpla con el plazo legalmente establecido de pago a proveedores 

(11/0188/1614/11873) ................................................................................................................................................................. 7 

ANTE LA COMISIÓN DE INDUSTRIA, EMPLEO Y PROMOCIÓN ECONÓMICA 
Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián 

Pumares Suárez al Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué efectos considera tendrá para 

la industria asturiana el Fondo Nacional para la Sostenibilidad del Sistema Eléctrico (FNSSE), que impulsa el 

Ministerio para la Transición Ecológica (11/0188/1551/11602) ................................................................................................ 7 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián 

Pumares Suárez al Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica sobre cómo estima que afecte a la 

industria asturiana el recorte de 30 millones de euros de la partida de los Presupuestos Generales del Estado para 

ayudar a la gran industria con sus costes energéticos y que fueron destinados a financiar un “plan renove” de 

máquina herramienta (11/0188/1555/11623) ............................................................................................................................. 8 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel 

Marí Ripa al Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica sobre por qué se ha seguido manteniendo una 

instalación ilegal en funcionamiento (una caldera de gasóleo) en la residencia del ERA de Moreda de Aller y por qué 

no se ha tramitado la licencia de apertura (11/0188/1583/11792) ............................................................................................ 8 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel 

Marí Ripa al Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué procedimientos sancionadores 

conforme a lo previsto en la Ley 21/1992, de 16 de julio, de Industria, ha abierto su Consejería a la residencia del 

ERA CPR de Sotiello, Moreda, por la instalación de una caldera sin la correspondiente documentación y certificado 

de instalación, y si tiene constancia de que la caldera se haya puesto en funcionamiento (11/0188/1584/11793) .................. 8 

Junta General 
del Principado de Asturias 

XI LEGISLATURA 

23 DE FEBRERO DE 2021 

NÚM. 637 

SERIE B - ACTIVIDAD NO LEGISLATIVA 

BOLETÍN OFICIAL 



BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA GENERAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS 

SERIE B - ACTIVIDAD NO LEGISLATIVA 

XI LEGISLATURA 

NÚM. 637 · 23 DE FEBRERO DE 2021 

 

 
www.jgpa.es t: 985 107 415 Cabo Noval, 9. 33007 OVIEDO 

info@jgpa.es f: 985 107 414 DL: O-1.521-82 

 

2 

V
e

ri
fi

ca
b

le
 e

n
 h

tt
p

:/
/w

w
w

.j
g

p
a

.e
s/

cv
e

 
C

V
E

: 
B

O
JG

1
1

--
-B

0
0

0
0

0
0

0
0

0
6

3
7
 

ANTE LA COMISIÓN DE SALUD 
Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez 

Macho al Consejero de Salud sobre qué efecto están teniendo las medidas no farmacológicas tomadas por el 

Gobierno del Principado en el control de la evolución de los contagios por COVID-19 (11/0188/1556/11627) ........................ 9 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez 

Macho al Consejero de Salud sobre en qué situación se encuentra el Hospital de Jarrio y qué medidas piensan tomar 

su Consejería y el Sespa para revertir el deterioro progresivo de la calidad asistencial (11/0188/1560/11639) ...................... 9 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel 

Marí Ripa al Consejero de Salud sobre cuánto dinero se ha dejado robar el Sespa por las farmacéuticas en las 

compras de la fluorodesoxiglucosa y qué mecanismos se han puesto en marcha para auditar presuntos fraudes 

similares y corregir potenciales casos similares en el futuro (11/0188/1561/11717) ................................................................ 9 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel Marí 

Ripa al Consejero de Salud sobre qué inspecciones se han llevado a cabo en la residencia El Carmen tras los brotes 

producidos en verano, y que se han vuelto a repetir, y a qué causas atribuye estos brotes (11/0188/1562/11718) .................... 10 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel 

Marí Ripa al Consejero de Salud sobre a qué atribuye la baja trazabilidad en Asturias, que nos sitúa en zona de 

riesgo elevado, y si considera que hay suficientes rastreadores dedicados exclusivamente a esta labor y están bien 

coordinados (11/0188/1563/11719) .......................................................................................................................................... 10 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez 

Macho al Consejero de Salud sobre qué piensa hacer ante las inequidades que genera el diferente uso del sistema de 

visado de inspección de medicamentos para la receta de determinados fármacos como los anticoagulantes orales 

de acción directa (ACOD) en pacientes anticoagulados o la triple terapia en un único inhalador en enfermos de 

enfermedad pulmonar obstructiva crónica (EPOC) (11/0188/1564/11732) ............................................................................. 11 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez 

Macho al Consejero de Salud sobre qué posición tiene sobre la vigencia y la utilidad del visado de inspección de 

medicamentos y sobre cómo afecta a la equidad en el sistema público de salud (11/0188/1565/11734)................................ 11 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez 

Macho al Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la 

ejecución de las obras del nuevo consultorio periférico de Nuevo Roces, en Gijón (11/0188/1566/11736)............................. 11 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez 

Macho al Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la 

ejecución de las obras de reforma en el consultorio periférico de La Manjoya, en Oviedo (11/0188/1567/11738) ................ 12 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez 

Macho al Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la 

ejecución de las obras de reforma del consultorio periférico de Sames, en Amieva (11/0188/1568/11741) ........................... 12 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez 

Macho al Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la 

ejecución de las obras de reforma en el consultorio local de La Vega, en Riosa (11/0188/1569/11743) ................................. 12 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez 

Macho al Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la 

ejecución de las obras del nuevo centro de salud de Sotrondio, en San Martín del Rey Aurelio (11/0188/1570/11745) ........ 13 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez 

Macho al Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la 

ejecución de las obras de reforma del consultorio periférico de Tebongo, en Cangas del Narcea (11/0188/1571/11748) .......... 13 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez 

Macho al Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la 

ejecución de las obras del nuevo centro de salud de Tapia de Casariego (11/0188/1572/11749) ............................................ 13 



BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA GENERAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS 

SERIE B - ACTIVIDAD NO LEGISLATIVA 

XI LEGISLATURA 

NÚM. 637 · 23 DE FEBRERO DE 2021 

 

 
www.jgpa.es t: 985 107 415 Cabo Noval, 9. 33007 OVIEDO 

info@jgpa.es f: 985 107 414 DL: O-1.521-82 

 

3 

V
e

ri
fi

ca
b

le
 e

n
 h

tt
p

:/
/w

w
w

.j
g

p
a

.e
s/

cv
e

 
C

V
E

: 
B

O
JG

1
1

--
-B

0
0

0
0

0
0

0
0

0
6

3
7
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez 

Macho al Consejero de Salud el sobre el desglose de las obras previstas en el anexo de inversiones del Presupuesto 

de 2021 bajo en el epígrafe “Otras obras en centros sanitarios” y cuáles son los criterios de reparto que van a seguir 

(11/0188/1573/11751) ............................................................................................................................................................... 14 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez 

Macho al Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la 

ejecución de las obras del nuevo centro de salud de Las Vegas-Los Campos, en Corvera (11/0188/1574/11753) .................. 14 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez 

Macho al Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la 

ejecución de las obras de reforma en el centro de salud Mieres Norte (11/0188/1575/11756) ............................................... 14 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez 

Macho al Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la 

ejecución de las obras del nuevo centro de salud de Salas (11/0188/1576/11757) .................................................................. 15 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez 

Macho al Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la 

ejecución de las obras de reforma en el consultorio periférico de Vega-La Camocha, en Gijón (11/0188/1580/11775) ......... 15 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez 

Macho al Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la 

ejecución de las obras de reforma en el área de Pediatría del consultorio especializado periférico Avelino González, 

en Gijón (11/0188/1581/11776) ................................................................................................................................................. 15 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez 

Macho al Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la 

ejecución de las obras del nuevo centro de salud de Pola de Lena (11/0188/1582/11778) ...................................................... 16 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel 

Marí Ripa al Consejero de Salud sobre a qué atribuye la baja trazabilidad en Asturias que nos sitúa en zona de 

riesgo elevado y si considera que hay suficientes rastreadores dedicados exclusivamente a esta labor y están bien 

coordinados (11/0188/1585/11794) .......................................................................................................................................... 16 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel 

Marí Ripa al Consejero de Salud sobre a qué atribuye los brotes de COVID en residencias geriátricas durante la 

tercera ola y qué medidas de inspección y corrección se efectuaron desde el ámbito sanitario (11/0188/1586/11796) ........ 16 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel 

Marí Ripa al Consejero de Salud sobre qué medidas se están tomando para garantizar la continuidad del 

tratamiento bucodental en el centro de Oviedo de Dentix (11/0188/1587/11797) ................................................................... 17 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel 

Marí Ripa al Consejero de Salud sobre qué efectos sobre la salud han provocado el aislamiento y la soledad de los 

mayores en los establecimientos residenciales y qué medidas van a tomar para evaluar e intervenir sobre los daños 

físicos y psicológicos (11/0188/1588/11798) ............................................................................................................................. 17 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández 

Hurlé al Consejo de Gobierno sobre qué va a hacer para dar cumplimiento al mandato de la Cámara y desarrollar 

la Estrategia Alzhéimer 2020 (11/0188/1592/11814) ............................................................................................................... 17 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo 

Enríquez al Consejo de Gobierno sobre qué balance hace de la situación que está atravesando el sector sanitario 

(11/0188/1594/11830) ............................................................................................................................................................... 18 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo 

Enríquez al Consejo de Gobierno sobre cuál es el protocolo de derivación a la sanidad privada en la tercera ola de 

la pandemia generada por la COVID-19 (11/0188/1595/11831) ............................................................................................... 18 



BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA GENERAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS 

SERIE B - ACTIVIDAD NO LEGISLATIVA 

XI LEGISLATURA 

NÚM. 637 · 23 DE FEBRERO DE 2021 

 

 
www.jgpa.es t: 985 107 415 Cabo Noval, 9. 33007 OVIEDO 

info@jgpa.es f: 985 107 414 DL: O-1.521-82 

 

4 

V
e

ri
fi

ca
b

le
 e

n
 h

tt
p

:/
/w

w
w

.j
g

p
a

.e
s/

cv
e

 
C

V
E

: 
B

O
JG

1
1

--
-B

0
0

0
0

0
0

0
0

0
6

3
7
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo 

Enríquez al Consejo de Gobierno sobre qué criterios se están utilizando para la derivación de pacientes con COVID 

a los establecimientos privados y cómo califica el grado de colaboración de dichos centros (11/0188/1596/11832) ............ 18 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo 

Enríquez al Consejo de Gobierno sobre qué medidas está adoptando para evitar la transmisión comunitaria de la 

COVID-19 entre el personal sanitario de los diferentes centros de la Comunidad Autónoma (11/0188/1597/11833) ............ 19 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo 

Enríquez al Consejero de Salud sobre cuál es el protocolo establecido desde su Consejería para dar el alta médica a 

los pacientes positivos de COVID-19 que no han precisado más que el aislamiento en domicilio (11/0188/1598/11834)

 .................................................................................................................................................................................................. 19 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo 

Enríquez al Consejo de Gobierno sobre con qué recursos humanos se está contando para hacer frente a la apertura 

de las camas UCI extra, así como al hospital de campaña instalado en la Feria de Muestras de Gijón 

(11/0188/1599/11835) ............................................................................................................................................................... 19 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo 

Enríquez al Consejo de Gobierno sobre cuál es el plan de vacunación COVID-19 a partir de la finalización de la 

vacunación del grupo 4 establecido por el Ministerio de Sanidad y cuáles son los objetivos fijados en Asturias en 

dicho plan (11/0188/1600/11836) ............................................................................................................................................. 20 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo 

Enríquez al Consejo de Gobierno sobre cómo se hace el seguimiento a la persona que opta por tratarse de la 

COVID-19 en la sanidad privada y quién y desde dónde se asumen las complicaciones que se dan en ocasiones 

(11/0188/1601/11837) ............................................................................................................................................................... 20 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo 

Enríquez al Consejo de Gobierno sobre qué medidas concretas ha puesto en marcha para impulsar la renovación de 

la tecnología sanitaria (11/0188/1602/11838) .......................................................................................................................... 20 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo 

Enríquez al Consejo de Gobierno sobre si considera que la atención sanitaria en el medio rural es mejor que la que 

se recibe en el medio urbano (11/0188/1603/11839) ................................................................................................................ 21 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo 

Enríquez al Consejo de Gobierno sobre si valora la posibilidad de crear un comité científico asesor para el escenario 

pospandemia (11/0188/1604/11840) ......................................................................................................................................... 21 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo 

Enríquez al Consejo de Gobierno sobre si admite los errores de gestión durante la crisis sanitaria generada por la 

COVID-19 (11/0188/1605/11841) .............................................................................................................................................. 21 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo 

Enríquez al Consejo de Gobierno sobre a qué espera para cubrir la plantilla de especialistas del Hospital de Jarrio 

(11/0188/1606/11842) ............................................................................................................................................................... 22 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo 

Enríquez al Consejo de Gobierno sobre en qué medida la situación epidemiológica generada por la COVID-19 ha 

trastocado la actividad asistencial, tanto en Atención Primaria como en Hospitalaria (11/0188/1607/11843) .................... 22 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo 

Enríquez al Consejo de Gobierno sobre si está nuestro sistema hospitalario al borde del colapso 

(11/0188/1608/11844) ............................................................................................................................................................... 22 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo 

Enríquez al Consejo de Gobierno sobre si considera que la falta de coordinación entre el Ministerio de Sanidad y el 

Principado de Asturias es la culpable del aumento de contagios por coronavirus (11/0188/1609/11845) ............................ 22 



BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA GENERAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS 

SERIE B - ACTIVIDAD NO LEGISLATIVA 

XI LEGISLATURA 

NÚM. 637 · 23 DE FEBRERO DE 2021 

 

 
www.jgpa.es t: 985 107 415 Cabo Noval, 9. 33007 OVIEDO 

info@jgpa.es f: 985 107 414 DL: O-1.521-82 

 

5 

V
e

ri
fi

ca
b

le
 e

n
 h

tt
p

:/
/w

w
w

.j
g

p
a

.e
s/

cv
e

 
C

V
E

: 
B

O
JG

1
1

--
-B

0
0

0
0

0
0

0
0

0
6

3
7
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo 

Enríquez al Consejo de Gobierno sobre cuántos casos detectados de COVID-19 en la tercera ola en Asturias fueron 

de la nueva cepa británica y cuántos de las cepas brasileña o sudafricana (11/0188/1610/11846) ....................................... 23 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo 

Enríquez al Consejo de Gobierno sobre cuál es el tiempo medio de demora para consultas externas 

(11/0188/1611/11847) ............................................................................................................................................................... 23 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián 

Pumares Suárez al Consejero de Salud sobre qué protocolos hay puestos en marcha para evitar las aglomeraciones 

y garantizar la seguridad en la vacunación de las personas mayores de 80 años (11/0188/1612/11849) ............................. 23 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián 

Pumares Suárez al Consejero de Salud sobre qué funciones concretas tiene atribuidas el Comité Asesor de Vacunas 

del Principado de Asturias en el diseño del Plan de Vacunación (11/0188/1613/11852) ......................................................... 24 

ANTE LA COMISIÓN DE DERECHOS SOCIALES Y BIENESTAR 
Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández 

Hurlé al Consejo de Gobierno sobre con qué planificación y en qué condiciones tiene pensado reabrir todos los 

centros de día para personas dependientes (11/0188/1590/11810) ......................................................................................... 24 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández 

Hurlé al Consejo de Gobierno sobre cómo se está aplicando el protocolo de actuaciones sociosanitarias conjuntas 

para personas con discapacidad entre las Consejerías de Derechos Sociales y Bienestar y de Salud 

(11/0188/1591/11811) ............................................................................................................................................................... 24 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio 

Zapico González al Consejo de Gobierno sobre si le han planteado los Servicios Sociales del Ayuntamiento de Oviedo 

alguna iniciativa para actuar ante los gravísimos problemas sociales que están desatendidos en el barrio de La 

Tenderina y que afectan, entre otros, a personas sin vivienda, menores y población en riesgo de exclusión social que 

habitan en infraviviendas (11/0188/1593/11818) ..................................................................................................................... 25 

ANTE LA COMISIÓN DE MEDIO RURAL Y COHESIÓN TERRITORIAL 
Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel 

Marí Ripa al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre cómo valora la situación de la autopista del 

mar, tras los anuncios de Balearia de supresión de la línea, y qué acciones ha llevado a cabo para evitar estos efectos 

sobre el sector del transporte asturiano y esta nueva discriminación a Asturies en relación con otros territorios 

(11/0188/1552/11608) ............................................................................................................................................................... 25 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián 

Pumares Suárez al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué plazos maneja para la realización de 

las obras del embarcadero para navegar en el embalse de Tanes (11/0188/1553/11617) ...................................................... 25 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián 

Pumares Suárez al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué actuaciones planea realizar este año 

2021 en la carretera de los Lagos de Covadonga (11/0188/1557/11630) ................................................................................. 26 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García 

Rodríguez al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre si considera que las partidas presupuestarias 

incluidas en los Presupuestos Generales para 2021 solucionarán completamente los problemas de inestabilidad en 

la AS-331 (11/0188/1577/11760) ............................................................................................................................................... 26 

ANTE LA COMISIÓN DE CULTURA, POLÍTICA LLINGÜÍSTICA Y TURISMO 
Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don José Manuel 

Felgueres Abad a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué gestiones está haciendo para 

que se vean cumplidas las demandas de los empresarios del sector turístico de Redes en lo referente al uso turístico 

y deportivo del embalse de Tanes (11/0188/1589/11806) ......................................................................................................... 27 
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ANTE LA COMISIÓN DE CIENCIA, INNOVACIÓN Y UNIVERSIDAD 
Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián 

Pumares Suárez al Consejero de Ciencia, Innovación y Universidad sobre por qué no se incluye la parroquia de 

Bañugues entre las localidades donde se prevé instalar fibra óptica a lo largo de este año en el marco de los Planes 

de Extensión de la Banda Ancha (PEBA) (11/0188/1554/11619) .............................................................................................. 27 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana 

Fernández Álvarez al Consejero de Ciencia, Innovación y Universidad sobre en qué punto se encuentra el proceso 

de creación de un laboratorio en Asturias para que la certificación de EPI y otros productos sanitarios pueda 

realizarse en nuestra región (11/0188/1578/11765) ................................................................................................................ 27 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana 

Fernández Álvarez al Consejero de Ciencia, Innovación y Universidad sobre en qué punto se encuentra el proyecto 

Mujer e Ingeniería, impulsado desde la Real Academia de Ingeniería, que pretende tener desarrollo en Asturias 

(11/0188/1579/11767) ............................................................................................................................................................... 28 

2.20.03 RETIRADA 
ANTE LA COMISIÓN DE SALUD 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez 

Macho al Consejero de Salud sobre qué efecto están teniendo las medidas no farmacológicas tomadas por el 

Gobierno del Principado a lo largo del mes de enero en el control de la evolución de los contagios por COVID-19 

(11/0188/1389/10664) ............................................................................................................................................................... 28 

 

 

 

2. PROCEDIMIENTOS DE CONTROL 
2.20 PREGUNTAS ORALES EN COMISIÓN 
2.20.01 TEXTOS PRESENTADOS 
ANTE LA COMISIÓN DE PRESIDENCIA 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña a la 

Consejera de Presidencia sobre cuándo tiene previsto su Consejería poner en marcha el Consejo Asturiano para la Agenda 2030 

(11/0188/1558/11633) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Luis Carlos Fanjul Viña, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta a la 
Consejera de Presidencia para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuándo tiene previsto su Consejería poner en marcha el Consejo Asturiano para la Agenda 2030? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 12 de febrero de 2021. Luis Carlos Fanjul Viña. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña a la 

Consejera de Presidencia sobre qué mecanismos de monitoreo tiene previsto activar su Consejería para medir y garantizar la 

adecuada consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en el ámbito de la Administración pública 

(11/0188/1559/11634) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 
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Luis Carlos Fanjul Viña, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta a la 
Consejera de Presidencia para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué mecanismos de monitoreo tiene previsto activar su Consejería para medir y garantizar la 
adecuada consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en el ámbito de la 
Administración pública asturiana? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 12 de noviembre de 2020. Luis Carlos Fanjul 
Viña. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

ANTE LA COMISIÓN DE HACIENDA 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez Macho a la 

Consejera de Hacienda sobre qué medidas concretas va a tomar su Consejería para garantizar que la Administración del Principado 

cumpla con el plazo legalmente establecido de pago a proveedores (11/0188/1614/11873) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Laura Pérez Macho, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta a la Consejera 
de Hacienda para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué medidas concretas va a tomar su Consejería para garantizar que la Administración del 
Principado cumpla con el plazo legalmente establecido de pago a proveedores? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 18 de febrero de 2021. Laura Pérez Macho. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

ANTE LA COMISIÓN DE INDUSTRIA, EMPLEO Y PROMOCIÓN ECONÓMICA 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al 

Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué efectos considera tendrá para la industria asturiana el Fondo 

Nacional para la Sostenibilidad del Sistema Eléctrico (FNSSE), que impulsa el Ministerio para la Transición Ecológica 

(11/0188/1551/11602) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado y Portavoz del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo 
previsto en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al 
Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica la siguiente pregunta para su respuesta oral 
ante la Comisión de Industria, Empleo y Promoción Económica. 

PREGUNTA 

¿Qué efectos considera el Consejo de Gobierno que tendrá para la industria asturiana el Fondo 
Nacional para la Sostenibilidad del Sistema Eléctrico (FNSSE), que impulsa el Ministerio para la 
Transición Ecológica? 

Palacio de la Junta General, 11 de febrero de 2021. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al 

Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica sobre cómo estima que afecte a la industria asturiana el recorte de 30 

millones de euros de la partida de los Presupuestos Generales del Estado para ayudar a la gran industria con sus costes energéticos 

y que fueron destinados a financiar un “plan renove” de máquina herramienta (11/0188/1555/11623) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado y Portavoz del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo 
previsto en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al 
Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica la siguiente pregunta para su respuesta oral 
ante la Comisión de Industria, Empleo y Promoción Económica. 

PREGUNTA 

¿Cómo estima el Consejo de Gobierno que afecte a la industria asturiana el recorte de 30 millones de 
euros de la partida de los Presupuestos Generales del Estado para ayudar a la gran industria con sus 
costes energéticos y que fueron destinados a financiar un “plan renove” de máquina herramienta? 

Palacio de la Junta General, 12 de febrero de 2021. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel Marí Ripa al 

Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica sobre por qué se ha seguido manteniendo una instalación ilegal en 

funcionamiento (una caldera de gasóleo) en la residencia del ERA de Moreda de Aller y por qué no se ha tramitado la licencia de 

apertura (11/0188/1583/11792) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Daniel Marí Ripa, Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de Industria, Empleo 
y Promoción Económica la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión 
correspondiente. 

PREGUNTA 

¿Por qué después de tres años se ha seguido manteniendo una instalación ilegal en funcionamiento 
(una caldera de gasóleo) en la residencia del ERA de Moreda de Aller y por qué no se ha tramitado la 
licencia de apertura, poniendo en grave riesgo la seguridad de las personas residentes en esas 
instalaciones? 

Palacio de la Xunta Xeneral, 16 de febrero de 2021. Daniel Marí Ripa. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel Marí Ripa al 

Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué procedimientos sancionadores conforme a lo previsto en la Ley 

21/1992, de 16 de julio, de Industria, ha abierto su Consejería a la residencia del ERA CPR de Sotiello, Moreda, por la instalación de 

una caldera sin la correspondiente documentación y certificado de instalación, y si tiene constancia de que la caldera se haya puesto 

en funcionamiento (11/0188/1584/11793) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Daniel Marí Ripa, Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de Industria, Empleo 
y Promoción Económica la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión 
correspondiente. 
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PREGUNTA 

¿Qué procedimientos sancionadores conforme a lo previsto en la Ley 21/1992, de 16 de julio, de 
Industria, ha abierto su Consejería a la residencia del ERA CPR de Sotiello, Moreda, por la instalación 
de una caldera sin la correspondiente documentación y certificado de instalación? Y si tiene 
constancia de que, a pesar de carecer de las licencias correspondientes, esta caldera se haya puesto en 
funcionamiento sin estar su certificado previamente registrado y la documentación presentada en la 
Consejería, suponiendo, por tanto, un riesgo muy grave para los residentes en ese centro. 

Palacio de la Xunta Xeneral, 16 de febrero de 2021. Daniel Marí Ripa. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

ANTE LA COMISIÓN DE SALUD 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez Macho al 

Consejero de Salud sobre qué efecto están teniendo las medidas no farmacológicas tomadas por el Gobierno del Principado en el 

control de la evolución de los contagios por COVID-19 (11/0188/1556/11627) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Laura Pérez Macho, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejero de 
Salud para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué efecto están teniendo las medidas no farmacológicas tomadas por el Gobierno del Principado en 
el control de la evolución de los contagios por COVID-19? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 12 de febrero de 2021. Laura Pérez Macho. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez Macho al 

Consejero de Salud sobre en qué situación se encuentra el Hospital de Jarrio y qué medidas piensan tomar su Consejería y el Sespa 

para revertir el deterioro progresivo de la calidad asistencial (11/0188/1560/11639) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Laura Pérez Macho, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejero de 
Salud para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿En qué situación se encuentra el Hospital de Jarrio, cabecera del Área Sanitaria I, y qué medidas 
piensan tomar su Consejería y el Sespa para revertir el deterioro progresivo de la calidad asistencial 
que denuncian diversos colectivos de vecinos y pacientes? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 12 de febrero de 2021. Laura Pérez Macho. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel Marí Ripa al 

Consejero de Salud sobre cuánto dinero se ha dejado robar el Sespa por las farmacéuticas en las compras de la fluorodesoxiglucosa 

y qué mecanismos se han puesto en marcha para auditar presuntos fraudes similares y corregir potenciales casos similares en el 

futuro (11/0188/1561/11717) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 
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Daniel Marí Ripa, Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de Salud la siguiente 
pregunta para su respuesta oral ante la Comisión correspondiente. 

PREGUNTA 

¿Cuánto dinero se ha dejado robar el Sespa por las farmacéuticas en las compras de la 
fluorodesoxiglucosa y qué mecanismos se han puesto en marcha para auditar presuntos fraudes 
similares y corregir potenciales casos similares en el futuro? 

Palacio de la Xunta Xeneral, 16 de febrero de 2021. Daniel Marí Ripa. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel Marí Ripa al Consejero 

de Salud sobre qué inspecciones se han llevado a cabo en la residencia El Carmen tras los brotes producidos en verano, y que se han 

vuelto a repetir, y a qué causas atribuye estos brotes (11/0188/1562/11718) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Daniel Marí Ripa, Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de Salud la siguiente 
pregunta para su respuesta oral ante la Comisión correspondiente. 

PREGUNTA 

¿Qué inspecciones se han llevado a cabo desde el Gobierno asturiano en la residencia El Carmen 
después de que se solicitara la realización de una investigación tras los brotes producidos en verano, 
y que, desgraciadamente, se han vuelto a repetir en esta tercera ola, y a qué causas atribuye estos 
brotes? 

Palacio de la Xunta Xeneral, 16 de febrero de 2021. Daniel Marí Ripa. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel Marí Ripa al 

Consejero de Salud sobre a qué atribuye la baja trazabilidad en Asturias, que nos sitúa en zona de riesgo elevado, y si considera 

que hay suficientes rastreadores dedicados exclusivamente a esta labor y están bien coordinados (11/0188/1563/11719) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Daniel Marí Ripa, Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de Salud la siguiente 
pregunta para su respuesta oral ante la Comisión correspondiente. 

PREGUNTA 

¿A qué atribuye la baja trazabilidad en Asturias, 44 % según datos del ministerio, que nos sitúa en 
zona de riesgo elevado? Y si considera que hay suficientes rastreadores dedicados exclusivamente a 
esta labor y están bien coordinados. 

Palacio de la Xunta Xeneral, 16 de febrero de 2021. Daniel Marí Ripa. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez Macho al 

Consejero de Salud sobre qué piensa hacer ante las inequidades que genera el diferente uso del sistema de visado de inspección de 

medicamentos para la receta de determinados fármacos como los anticoagulantes orales de acción directa (ACOD) en pacientes 

anticoagulados o la triple terapia en un único inhalador en enfermos de enfermedad pulmonar obstructiva crónica (EPOC) 

(11/0188/1564/11732) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Laura Pérez Macho, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejero de 
Salud para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué piensa hacer el Gobierno del Principado ante las inequidades que genera el diferente uso que 
hacen las comunidades autónomas del sistema de visado de inspección de medicamentos para la 
receta de determinados fármacos como los anticoagulantes orales de acción directa (ACOD) en 
pacientes anticoagulados o la triple terapia en un único inhalador en enfermos de enfermedad 
pulmonar obstructiva crónica (EPOC)? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 15 de febrero de 2021. Laura Pérez Macho. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez Macho al 

Consejero de Salud sobre qué posición tiene sobre la vigencia y la utilidad del visado de inspección de medicamentos y sobre cómo 

afecta a la equidad en el sistema público de salud (11/0188/1565/11734) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Laura Pérez Macho, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejero de 
Salud para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué posición tiene el Gobierno del Principado sobre la vigencia y la utilidad del visado de inspección 
de medicamentos y sobre cómo afecta a la equidad en el sistema público de salud? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 15 de febrero de 2021. Laura Pérez Macho. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez Macho al 

Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de las obras del 

nuevo consultorio periférico de Nuevo Roces, en Gijón (11/0188/1566/11736) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Laura Pérez Macho, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejero de 
Salud para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuáles son los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de 
las obras del nuevo consultorio periférico de Nuevo Roces, en Gijón, previstas en el Presupuesto de 2021? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 15 de febrero de 2021. Laura Pérez Macho. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 



BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA GENERAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS 

SERIE B - ACTIVIDAD NO LEGISLATIVA 

XI LEGISLATURA 

NÚM. 637 · 23 DE FEBRERO DE 2021 

 

 
www.jgpa.es t: 985 107 415 Cabo Noval, 9. 33007 OVIEDO 

info@jgpa.es f: 985 107 414 DL: O-1.521-82 

 

12 

V
e

ri
fi

ca
b

le
 e

n
 h

tt
p

:/
/w

w
w

.j
g

p
a

.e
s/

cv
e

 
C

V
E

: 
B

O
JG

1
1

--
-B

0
0

0
0

0
0

0
0

0
6

3
7
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez Macho al 

Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de las obras de 

reforma en el consultorio periférico de La Manjoya, en Oviedo (11/0188/1567/11738) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Laura Pérez Macho, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejero de 
Salud para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuáles son los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de 
las obras de reforma en el consultorio periférico de La Manjoya, en Oviedo, previstas en el Presupuesto 
de 2021? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 15 de febrero de 2021. Laura Pérez Macho. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez Macho al 

Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de las obras de 

reforma del consultorio periférico de Sames, en Amieva (11/0188/1568/11741) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Laura Pérez Macho, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejero de 
Salud para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuáles son los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de 
las obras de reforma del consultorio periférico de Sames, en Amieva, previstas en el Presupuesto de 
2021? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 15 de febrero de 2021. Laura Pérez Macho. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez Macho al 

Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de las obras de 

reforma en el consultorio local de La Vega, en Riosa (11/0188/1569/11743) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Laura Pérez Macho, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejero de 
Salud para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuáles son los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de 
las obras de reforma en el consultorio local de La Vega, en Riosa, previstas en el Presupuesto de 2021? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 15 de febrero de 2021. Laura Pérez Macho. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez Macho al 

Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de las obras del 

nuevo centro de salud de Sotrondio, en San Martín del Rey Aurelio (11/0188/1570/11745) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Laura Pérez Macho, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejero de 
Salud para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuáles son los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de 
las obras del nuevo centro de salud de Sotrondio, en San Martín del Rey Aurelio, previstas en el 
Presupuesto de 2021? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 15 de febrero de 2021. Laura Pérez Macho. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez Macho al Consejero 

de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de las obras de reforma del 

consultorio periférico de Tebongo, en Cangas del Narcea (11/0188/1571/11748) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Laura Pérez Macho, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejero de 
Salud para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuáles son los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de 
las obras de reforma del consultorio periférico de Tebongo, en Cangas del Narcea, previstas en el 
Presupuesto de 2021? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 15 de febrero de 2021. Laura Pérez Macho. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez Macho al 

Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de las obras del 

nuevo centro de salud de Tapia de Casariego (11/0188/1572/11749) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Laura Pérez Macho, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejero de 
Salud para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuáles son los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de 
las obras del nuevo centro de salud de Tapia de Casariego, previstas en el Presupuesto de 2021? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 15 de febrero de 2021. Laura Pérez Macho. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez Macho al 

Consejero de Salud el sobre el desglose de las obras previstas en el anexo de inversiones del Presupuesto de 2021 bajo en el epígrafe 

“Otras obras en centros sanitarios” y cuáles son los criterios de reparto que van a seguir (11/0188/1573/11751) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Laura Pérez Macho, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejero de 
Salud para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuál es el desglose de las obras previstas en el anexo de inversiones del Presupuesto de 2021 bajo en 
el epígrafe genérico “Otras obras en centros sanitarios” y cuáles son los criterios de reparto que van a 
seguir? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 15 de febrero de 2021. Laura Pérez Macho. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez Macho al 

Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de las obras del 

nuevo centro de salud de Las Vegas-Los Campos, en Corvera (11/0188/1574/11753) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Laura Pérez Macho, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejero de 
Salud para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuáles son los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de 
las obras del nuevo centro de salud de Las Vegas-Los Campos, en Corvera, previstas en el Presupuesto 
de 2021? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 15 de febrero de 2021. Laura Pérez Macho. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez Macho al 

Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de las obras de 

reforma en el centro de salud Mieres Norte (11/0188/1575/11756) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Laura Pérez Macho, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejero de 
Salud para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuáles son los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de 
las obras de reforma en el centro de salud Mieres Norte, previstas en el Presupuesto de 2021? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 15 de febrero de 2021. Laura Pérez Macho. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez Macho al 

Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de las obras del 

nuevo centro de salud de Salas (11/0188/1576/11757) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Laura Pérez Macho, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejero de 
Salud para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuáles son los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de 
las obras del nuevo centro de salud de Salas, previstas en el Presupuesto de 2021? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 15 de febrero de 2021. Laura Pérez Macho. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez Macho al 

Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de las obras de 

reforma en el consultorio periférico de Vega-La Camocha, en Gijón (11/0188/1580/11775) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Laura Pérez Macho, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejero de 
Salud para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuáles son los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de 
las obras de reforma en el consultorio periférico de Vega-La Camocha, en Gijón, previstas en el 
Presupuesto de 2021? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 15 de febrero de 2021. Laura Pérez Macho. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez Macho al 

Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de las obras de 

reforma en el área de Pediatría del consultorio especializado periférico Avelino González, en Gijón (11/0188/1581/11776) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Laura Pérez Macho, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejero de 
Salud para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuáles son los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de 
las obras de reforma en el área de Pediatría del consultorio especializado periférico Avelino González, 
en Gijón, previstas en el Presupuesto de 2021? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 15 de febrero de 2021. Laura Pérez Macho. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez Macho al 

Consejero de Salud sobre los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de las obras del 

nuevo centro de salud de Pola de Lena (11/0188/1582/11778) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Laura Pérez Macho, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejero de 
Salud para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuáles son los plazos y la planificación de los trabajos que maneja su Consejería para la ejecución de 
las obras del nuevo centro de salud de Pola de Lena, previstas en el Presupuesto de 2021? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 15 de febrero de 2021. Laura Pérez Macho. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel Marí Ripa al 

Consejero de Salud sobre a qué atribuye la baja trazabilidad en Asturias que nos sitúa en zona de riesgo elevado y si considera que 

hay suficientes rastreadores dedicados exclusivamente a esta labor y están bien coordinados (11/0188/1585/11794) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Daniel Marí Ripa, Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de Salud la siguiente 
pregunta para su respuesta oral ante la Comisión correspondiente. 

PREGUNTA 

¿A qué atribuye la baja trazabilidad en Asturias, 44 % según datos del ministerio, que nos sitúa en 
zona de riesgo elevado? Y si considera que hay suficientes rastreadores dedicados exclusivamente a 
esta labor y están bien coordinados. 

Palacio de la Xunta Xeneral, 16 de febrero de 2021. Daniel Marí Ripa. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel Marí Ripa al 

Consejero de Salud sobre a qué atribuye los brotes de COVID en residencias geriátricas durante la tercera ola y qué medidas de 

inspección y corrección se efectuaron desde el ámbito sanitario (11/0188/1586/11796) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Daniel Marí Ripa, Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de Salud la siguiente 
pregunta para su respuesta oral ante la Comisión correspondiente. 

PREGUNTA 

¿A qué causas atribuye los brotes de COVID en residencias geriátricas durante la tercera ola y, en 
especial, en aquellos establecimientos residenciales que ya habían sufrido brotes significativos en la 
primera o segunda ola, y qué medidas de inspección y corrección se efectuaron desde el ámbito 
sanitario? 

Palacio de la Xunta Xeneral, 17 de febrero de 2021. Daniel Marí Ripa. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel Marí Ripa al 

Consejero de Salud sobre qué medidas se están tomando para garantizar la continuidad del tratamiento bucodental en el centro de 

Oviedo de Dentix (11/0188/1587/11797) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Daniel Marí Ripa, Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de Salud la siguiente 
pregunta para su respuesta oral ante la Comisión correspondiente. 

PREGUNTA 

¿Qué medidas está tomando su Gobierno para garantizar la continuidad del tratamiento bucodental 
en el centro de Oviedo de Dentix? 

Palacio de la Xunta Xeneral, 17 de febrero de 2021. Daniel Marí Ripa. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel Marí Ripa al 

Consejero de Salud sobre qué efectos sobre la salud han provocado el aislamiento y la soledad de los mayores en los 

establecimientos residenciales y qué medidas van a tomar para evaluar e intervenir sobre los daños físicos y psicológicos 

(11/0188/1588/11798) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Daniel Marí Ripa, Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de Salud la siguiente 
pregunta para su respuesta oral ante la Comisión correspondiente. 

PREGUNTA 

¿Qué efectos sobre la salud han provocado el aislamiento y la soledad de nuestros mayores en los 
establecimientos residenciales y qué medidas va a tomar su Gobierno para evaluar e intervenir sobre 
los daños físicos y psicológicos que entidades como Amnistía Internacional o la Plataforma por la 
Defensa de la Sanidad Pública en Asturias han denunciado? 

Palacio de la Xunta Xeneral, 17 de febrero de 2021. Daniel Marí Ripa. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al 

Consejo de Gobierno sobre qué va a hacer para dar cumplimiento al mandato de la Cámara y desarrollar la Estrategia Alzhéimer 

2020 (11/0188/1592/11814) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la comisión correspondiente. 

PREGUNTA 

¿Qué va a hacer para dar cumplimiento al mandato de esta Cámara y desarrollar la Estrategia 
Alzhéimer 2020? 

Palacio de la Junta General, 15 de febrero de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejo de Gobierno sobre qué balance hace de la situación que está atravesando el sector sanitario (11/0188/1594/11830) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué balance hace de la situación que está atravesando el sector sanitario en la región? 

Palacio de la Junta General, 15 de febrero de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejo de Gobierno sobre cuál es el protocolo de derivación a la sanidad privada en la tercera ola de la pandemia generada por 

la COVID-19 (11/0188/1595/11831) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuál es el protocolo de derivación a la sanidad privada en esta tercera ola de la pandemia generada 
por la COVID-19? 

Palacio de la Junta General, 15 de febrero de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejo de Gobierno sobre qué criterios se están utilizando para la derivación de pacientes con COVID a los establecimientos 

privados y cómo califica el grado de colaboración de dichos centros (11/0188/1596/11832) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente.  

PREGUNTA 

¿Qué criterios se están utilizando para la derivación de pacientes con COVID a los establecimientos 
privados y cómo podría calificar el grado de colaboración de dichos centros? 

Palacio de la Junta General, 15 de febrero de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejo de Gobierno sobre qué medidas está adoptando para evitar la transmisión comunitaria de la COVID-19 entre el personal 

sanitario de los diferentes centros de la Comunidad Autónoma (11/0188/1597/11833) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente.  

PREGUNTA 

¿Qué medidas está adoptando para evitar la transmisión comunitaria de la COVID-19 entre el personal 
sanitario de los diferentes centros de nuestra Comunidad Autónoma? 

Palacio de la Junta General, 15 de febrero de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejero de Salud sobre cuál es el protocolo establecido desde su Consejería para dar el alta médica a los pacientes positivos de 

COVID-19 que no han precisado más que el aislamiento en domicilio (11/0188/1598/11834) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Salud la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuál es el protocolo establecido desde su Consejería para dar el alta médica a los pacientes positivos 
de COVID-19 que no han precisado más que el aislamiento en domicilio? 

Palacio de la Junta General, 15 de febrero de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejo de Gobierno sobre con qué recursos humanos se está contando para hacer frente a la apertura de las camas UCI extra, así 

como al hospital de campaña instalado en la Feria de Muestras de Gijón (11/0188/1599/11835) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Con qué recursos humanos se está contando para hacer frente a la apertura de las camas UCI extra, 
así como al hospital de campaña instalado en la Feria de Muestras de Gijón? 

Palacio de la Junta General, 15 de febrero de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejo de Gobierno sobre cuál es el plan de vacunación COVID-19 a partir de la finalización de la vacunación del grupo 4 

establecido por el Ministerio de Sanidad y cuáles son los objetivos fijados en Asturias en dicho plan (11/0188/1600/11836) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuál es el plan de vacunación COVID-19 del Gobierno de Asturias a partir de la finalización de la 
vacunación del grupo 4 establecido por el Ministerio de Sanidad y cuáles son los objetivos que nos 
hemos fijado en Asturias en dicho plan? 

Palacio de la Junta General, 15 de febrero de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejo de Gobierno sobre cómo se hace el seguimiento a la persona que opta por tratarse de la COVID-19 en la sanidad privada y 

quién y desde dónde se asumen las complicaciones que se dan en ocasiones (11/0188/1601/11837) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cómo se hace el seguimiento a aquella persona que opta por tratarse de la COVID-19 en la sanidad 
privada y quién y desde dónde se asumen las complicaciones que se dan en ocasiones? 

Palacio de la Junta General, 15 de febrero de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejo de Gobierno sobre qué medidas concretas ha puesto en marcha para impulsar la renovación de la tecnología sanitaria 

(11/0188/1602/11838) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué medidas concretas ha puesto en marcha para impulsar la renovación de la tecnología sanitaria? 

Palacio de la Junta General, 15 de febrero de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejo de Gobierno sobre si considera que la atención sanitaria en el medio rural es mejor que la que se recibe en el medio urbano 

(11/0188/1603/11839) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Considera que la atención sanitaria en el medio rural es mejor que la que se recibe en el medio 
urbano? 

Palacio de la Junta General, 15 de febrero de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejo de Gobierno sobre si valora la posibilidad de crear un comité científico asesor para el escenario pospandemia 

(11/0188/1604/11840) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Valora la posibilidad de crear un comité científico asesor del Gobierno de Asturias para el escenario 
pospandemia? 

Palacio de la Junta General, 15 de febrero de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejo de Gobierno sobre si admite los errores de gestión durante la crisis sanitaria generada por la COVID-19 

(11/0188/1605/11841) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Admite los errores de gestión durante la crisis sanitaria generada por la COVID-19? 

Palacio de la Junta General, 15 de febrero de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejo de Gobierno sobre a qué espera para cubrir la plantilla de especialistas del Hospital de Jarrio (11/0188/1606/11842) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿A qué espera para cubrir la plantilla de especialistas del Hospital de Jarrio? 

Palacio de la Junta General, 15 de febrero de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejo de Gobierno sobre en qué medida la situación epidemiológica generada por la COVID-19 ha trastocado la actividad 

asistencial, tanto en Atención Primaria como en Hospitalaria (11/0188/1607/11843) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿En qué medida la situación epidemiológica generada por la COVID-19 ha trastocado la actividad 
asistencial, tanto en Atención Primaria como en Hospitalaria? 

Palacio de la Junta General, 15 de febrero de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejo de Gobierno sobre si está nuestro sistema hospitalario al borde del colapso (11/0188/1608/11844) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Está nuestro sistema hospitalario al borde del colapso? 

Palacio de la Junta General, 15 de febrero de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejo de Gobierno sobre si considera que la falta de coordinación entre el Ministerio de Sanidad y el Principado de Asturias es la 

culpable del aumento de contagios por coronavirus (11/0188/1609/11845) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 
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Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Considera que la falta de coordinación entre el Ministerio de Sanidad y esta Comunidad Autónoma 
es la culpable del aumento de contagios por coronavirus? 

Palacio de la Junta General, 15 de febrero de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejo de Gobierno sobre cuántos casos detectados de COVID-19 en la tercera ola en Asturias fueron de la nueva cepa británica y 

cuántos de las cepas brasileña o sudafricana (11/0188/1610/11846) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuántos casos detectados de COVID-19 en esta tercera ola en Asturias fueron de la nueva cepa 
británica y cuántos hemos detectado de las cepas brasileña o sudafricana? 

Palacio de la Junta General, 15 de febrero de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejo de Gobierno sobre cuál es el tiempo medio de demora para consultas externas (11/0188/1611/11847) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuál es el tiempo medio de demora para consultas externas en nuestra Comunidad Autónoma? 

Palacio de la Junta General, 15 de febrero de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al 

Consejero de Salud sobre qué protocolos hay puestos en marcha para evitar las aglomeraciones y garantizar la seguridad en la 

vacunación de las personas mayores de 80 años (11/0188/1612/11849) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado y Portavoz del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo 
previsto en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al 
Consejero de Salud la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión de Salud. 
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PREGUNTA 

¿Qué protocolos hay puestos en marcha para evitar las aglomeraciones y garantizar la seguridad en 
la vacunación de las personas mayores de 80 años? 

Palacio de la Junta General, 18 de febrero de 2021. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al 

Consejero de Salud sobre qué funciones concretas tiene atribuidas el Comité Asesor de Vacunas del Principado de Asturias en el 

diseño del Plan de Vacunación (11/0188/1613/11852) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado y Portavoz del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo 
previsto en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al 
Consejero de Salud la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión de Salud. 

PREGUNTA 

¿Qué funciones concretas tiene atribuidas el Comité Asesor de Vacunas del Principado de Asturias en 
el diseño del Plan de Vacunación? 

Palacio de la Junta General, 18 de febrero de 2021. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

ANTE LA COMISIÓN DE DERECHOS SOCIALES Y BIENESTAR 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al 

Consejo de Gobierno sobre con qué planificación y en qué condiciones tiene pensado reabrir todos los centros de día para personas 

dependientes (11/0188/1590/11810) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Con qué planificación y en qué condiciones tiene pensado reabrir todos los centros de día para 
personas dependientes de la región? 

Palacio de la Junta General, 15 de febrero de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al 

Consejo de Gobierno sobre cómo se está aplicando el protocolo de actuaciones sociosanitarias conjuntas para personas con 

discapacidad entre las Consejerías de Derechos Sociales y Bienestar y de Salud (11/0188/1591/11811) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 
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PREGUNTA 

¿Cómo se está aplicando el protocolo de actuaciones sociosanitarias conjuntas para personas con 
discapacidad entre las Consejerías de Derechos Sociales y Bienestar y de Salud? 

Palacio de la Junta General, 15 de febrero de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico González 

al Consejo de Gobierno sobre si le han planteado los Servicios Sociales del Ayuntamiento de Oviedo alguna iniciativa para actuar 

ante los gravísimos problemas sociales que están desatendidos en el barrio de La Tenderina y que afectan, entre otros, a personas 

sin vivienda, menores y población en riesgo de exclusión social que habitan en infraviviendas (11/0188/1593/11818) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Ovidio Zapico González, Diputado del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida en la Junta General 
del Principado de Asturias, al amparo de lo establecido en los artículos 210 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta para su 
respuesta oral en Comisión. 

PREGUNTA 

¿Han planteado los Servicios Sociales del Ayuntamiento de Oviedo al Gobierno alguna iniciativa para 
actuar urgente y conjuntamente ante los gravísimos problemas sociales que están desatendidos en el 
barrio de La Tenderina y que afectan, entre otros, a personas sin vivienda, menores y población en 
riesgo de exclusión social que habitan en infraviviendas? 

Palacio de la Junta, 18 de febrero de 2021. Ovidio Zapico González. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

ANTE LA COMISIÓN DE MEDIO RURAL Y COHESIÓN TERRITORIAL 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel Marí Ripa al 

Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre cómo valora la situación de la autopista del mar, tras los anuncios de 

Balearia de supresión de la línea, y qué acciones ha llevado a cabo para evitar estos efectos sobre el sector del transporte asturiano 

y esta nueva discriminación a Asturies en relación con otros territorios (11/0188/1552/11608) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Daniel Marí Ripa, Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de Medio Rural y 
Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión correspondiente. 

PREGUNTA  

¿Cómo valora la situación de la autopista del mar, tras los anuncios de Balearia de supresión de la 
línea, y qué acciones ha llevado a cabo el Gobierno asturiano para evitar estos efectos sobre el sector 
del transporte asturiano y esta nueva discriminación a Asturies en relación con otros territorios? 

Palacio de la Xunta Xeneral, 9 de febrero de 2021. Daniel Marí Ripa. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al 

Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué plazos maneja para la realización de las obras del embarcadero para 

navegar en el embalse de Tanes (11/0188/1553/11617) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 
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Adrián Pumares Suárez, Diputado y Portavoz del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo 
previsto en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al 
Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la 
Comisión de Medio Rural y Cohesión Territorial. 

PREGUNTA 

¿Qué plazos maneja el Consejo de Gobierno para la realización de las obras del embarcadero para 
navegar en el embalse de Tanes? 

Palacio de la Junta General, 12 de febrero de 2021. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al 

Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué actuaciones planea realizar este año 2021 en la carretera de los Lagos 

de Covadonga (11/0188/1557/11630) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado y Portavoz del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo 
previsto en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al 
Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la 
Comisión de Medio Rural y Cohesión Territorial. 

PREGUNTA 

¿Qué actuaciones planea realizar este año 2021 el Consejo de Gobierno en la carretera de los Lagos de 
Covadonga? 

Palacio de la Junta General, 12 de febrero de 2021. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al 

Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre si considera que las partidas presupuestarias incluidas en los Presupuestos 

Generales para 2021 solucionarán completamente los problemas de inestabilidad en la AS-331 (11/0188/1577/11760) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Sergio García Rodríguez, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Considera que las partidas presupuestarias incluidas en la Ley del Principado de Asturias de 
Presupuestos Generales para 2021 solucionarán completamente los problemas de inestabilidad en la 
AS-331 denunciados por los vecinos de la localidad de Peón? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 16 de diciembre de 2020. Sergio García 
Rodríguez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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ANTE LA COMISIÓN DE CULTURA, POLÍTICA LLINGÜÍSTICA Y TURISMO 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don José Manuel Felgueres Abad a la 

Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué gestiones está haciendo para que se vean cumplidas las demandas 

de los empresarios del sector turístico de Redes en lo referente al uso turístico y deportivo del embalse de Tanes 

(11/0188/1589/11806) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

José Manuel Felgueres Abad, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Cultura, Política Llingüística y Turismo la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la 
Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué gestiones está haciendo para que se vean cumplidas las demandas de los empresarios del sector 
turístico de Redes en lo referente al uso turístico y deportivo del embalse de Tanes? 

Palacio de la Junta General, 16 de febrero de 2021. José Manuel Felgueres Abad. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

ANTE LA COMISIÓN DE CIENCIA, INNOVACIÓN Y UNIVERSIDAD 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al 

Consejero de Ciencia, Innovación y Universidad sobre por qué no se incluye la parroquia de Bañugues entre las localidades donde 

se prevé instalar fibra óptica a lo largo de este año en el marco de los Planes de Extensión de la Banda Ancha (PEBA) 

(11/0188/1554/11619) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado y Portavoz del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo 
previsto en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al 
Consejero de Ciencia, Innovación y Universidad la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la 
Comisión de Ciencia, Innovación y Universidad. 

PREGUNTA 

¿Por qué motivos no se incluye la parroquia de Bañugues entre las localidades donde el Principado 
prevé instalar fibra óptica a lo largo de este año en el marco de los Planes de Extensión de la Banda 
Ancha (PEBA)? 

Palacio de la Junta General, 12 de febrero de 2021. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez 

al Consejero de Ciencia, Innovación y Universidad sobre en qué punto se encuentra el proceso de creación de un laboratorio en 

Asturias para que la certificación de EPI y otros productos sanitarios pueda realizarse en nuestra región (11/0188/1578/11765) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Susana Fernández Álvarez, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo 
establecido en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Consejero de Ciencia, Innovación y Universidad para su respuesta oral ante la Comisión 
competente. 
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PREGUNTA 

¿En qué punto se encuentra el proceso de creación de un laboratorio en Asturias para que la 
certificación de EPI y otros productos sanitarios pueda realizarse en nuestra región? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 16 de febrero de 2021. Susana Fernández 
Álvarez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez 

al Consejero de Ciencia, Innovación y Universidad sobre en qué punto se encuentra el proyecto Mujer e Ingeniería, impulsado desde 

la Real Academia de Ingeniería, que pretende tener desarrollo en Asturias (11/0188/1579/11767) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 22 de febrero de 2021.) 

Susana Fernández Álvarez, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo 
establecido en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Consejero de Ciencia, Innovación y Universidad para su respuesta oral ante la Comisión 
competente. 

PREGUNTA 

¿En qué punto se encuentra el proyecto Mujer e Ingeniería, impulsado desde la Real Academia de 
Ingeniería, que pretende tener desarrollo en Asturias? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 16 de febrero de 2021. Susana Fernández 
Álvarez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

2.20.03 RETIRADA 
ANTE LA COMISIÓN DE SALUD 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez Macho al 

Consejero de Salud sobre qué efecto están teniendo las medidas no farmacológicas tomadas por el Gobierno del Principado a lo 

largo del mes de enero en el control de la evolución de los contagios por COVID-19 (11/0188/1389/10664) 

(Mesa de la Cámara de 22 de febrero de 2021.) 

Comunicada por la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Laura Pérez Macho, en escrito 
de 12 de febrero de 2021 (RE 13321), la retirada de su pregunta con respuesta oral ante Comisión al 
Consejero de Salud sobre qué efecto están teniendo las medidas no farmacológicas tomadas por el 
Gobierno del Principado a lo largo del mes de enero en el control de la evolución de los contagios por 
COVID-19, la Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la iniciativa de referencia. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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